

Guayaquil, 30 de septiembre de 2022

## **FINANZAS: USD 140 MILLONES DE CRÉDITOS PRODUCTIVOS ENTREGADOS EN GUAYAS**

En el Gabinete Sectorial Económico y Financiero desarrollado hoy en Guayaquil se revisaron los resultados de **la articulación interinstitucional que promueve la reactivación económica de la provincia del Guayas y del país.**

**Durante el período del Gobierno del presidente Guillermo Lasso Guayas se ha beneficiado con más de USD 140 millones en créditos de la banca pública:** USD 43,8 millones del Banco de Desarrollo del Ecuador para obras de los GAD; USD 31,4 millones de la Conafips y USD 65 millones de BanEcuador.

En este Gabinete se revisaron las acciones de la banca pública para reactivar la microeconomía. A escala nacional, **entre julio y septiembre de este año, la Conafips canalizó USD 115 millones en créditos productivos para la economía popular y solidaria**, cumpliendo las metas previstas. BanEcuador reportó los avances en el proceso de entrega de líneas crediticias al 1% de interés en favor de pequeños productores, así como el otorgamiento del alivio financiero. De enero a septiembre se ha entregado créditos por USD 104.471.553 dólares.

El próximo año la **Conafips innovará el financiamiento temático para impulsar la inclusión financiera, equidad de género y las finanzas verdes.**

**La modernización del sistema de compras públicas, iniciativas tributarias para más reactivación y las estrategias de la aduana para luchar contra el contrabando, también fueron analizados en el Gabinete Sectorial Económico y Financiero**, cita a la que asistieron las máximas autoridades de las siguientes instituciones:

- Servicio Nacional de Contratación Pública.
- Servicio de Rentas Internas.
- Servicio Nacional de Aduana del Ecuador.
- BanEcuador.
- Corporación Financiera Nacional.
- Banco del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social.
- Banco de Desarrollo del Ecuador.
- Corporación Nacional de Finanzas Populares y Solidarias.